

Clermont → Métropole nord - Montferrand



■ EN BREF

RUE DU RESSORT ■ Les Écureuils Franc Rosier recrutent

Une saison se termine et les dirigeants sont déjà à pied d'œuvre pour préparer la suivante. Les inscriptions pour la saison 2012-2013 ont commencé. Le club Les Écureuils Franc Rosier accueille les jeunes à partir de 5 ans révolus (filles et garçons). Cette saison verra le retour d'une équipe U18-U19 (nés en 1994 et 1995). Deux équipes seniors pour lesquelles le recrutement a débuté pour une reprise des entraînements début août. Permanences au local Andanson situé 59 rue du Ressort (proche du stade Boutet Tél : 04.73.91.58.53) en juin les mercredi et vendredi de 16 h 30 à 18 h 30, en juillet le vendredi de 16 h 30 à 18 h 30. En août sur rendez-vous pris au 04.73.91.02.22. En cas d'absence, un répondant prendra votre message. ■

LOISIRS ■ L'Aventure Michelin

Ouverture du mardi au dimanche de 10 heures à 18 heures. Attention fermeture exceptionnelle dimanche 24 juin. Sur le site de Cataroux, dans un ancien atelier de filature de 2.100 m² dont l'architecture début de siècle a été conservée, l'Aventure Michelin se parcourt sur deux niveaux. Cette exposition, à la fois thématique et chronologique, est dédiée au passé, présent et futur du groupe Michelin. Pour profiter pleinement de votre visite, la réservation est conseillée. Vous pouvez choisir le jour et l'heure de votre visite en allant sur : <http://billetterie.laventuremichelin.com/information.aspx> L'Aventure Michelin 32, rue du Clos-Four 63100 Clermont-Ferrand. Tél. 04.73.98.60.60. ■

ANIMATION ■ La Petite Gaillarde



Le Chantier 1848 fête ses dix ans. Exposition et vernissage de ses dernières créations. Surprises musicales avec La Grande Vocale. Vendredi 22 juin à 20 heures à la Petite-Gaillarde, 9, rue Abbé-Banier. Tél. 04.73.36.05.36. ■

LYCÉE AMBROISE-BRUGIÈRE ■ Les lycéens, des graines d'entrepreneurs, qui s'appliquent

Prêts pour la finale nationale

Pour la deuxième année consécutive, Valérie Terrier, professeur d'économie-gestion au lycée Ambroise-Brugière, a choisi de favoriser l'initiation de ses jeunes élèves à la gestion de projets et à la vie économique en créant une mini-entreprise.

Après avoir renouvelé le partenariat du lycée avec l'association **Entreprendre pour apprendre**, les jeunes ont engagé les démarches de structuration de leur mini-entreprise avec le soutien de leur professeur et de leur parrain, membre du Cercle des jeunes dirigeants.

Brain storming, étude de marché, constitution du capital de démarrage (4 € l'action) ont précédé la 1^{re} assemblée générale et la nomination de quatre directeurs de service : l'administratif chargé du règlement intérieur, des contrats de travail ; le commercial attaché à créer le logo, le papier à en-tête, le site internet ; le financier et le technique dont la première réflexion s'est penchée sur la réalisation du produit retenu : un porte-parapluies avec



DERNIERS PRÉPARATIFS. De gauche à droite : Adrisyl, Sarah (EPA), Pauline, Elodie, Valérie Terrier.

récupérateur d'eau.

Le 7 février est née officiellement l'entreprise Pluie « ô » Fleur, présidée

par Adrisyl Daniel. Voilà les jeunes acteurs de leur projet et de leur apprentissage à travers une expé-

rience concrète de production et de commercialisation d'un bien qu'ils soient d'ordre

technique, administratif, financier, les problèmes n'ont pas manqué mais les lycéens ont su prendre conseil, notamment auprès du lycée professionnel Roger-Claustres dont la technicité n'a pas été prise en défaut.

Espoir

Tout était prêt pour le concours régional sur le Campus des Cézeaux où « la mini d'Ambroise-Brugière » a su présenter son produit, expliquer le cheminement de la création ; du fonctionnement de la société ; en un mot a su « se vendre » et obtenir sa qualification pour le championnat national des 29 et 30 juin qui se tiendra à l'Institut du Monde Arabe à Paris

Les représentants de 18 régions vont se retrouver dans la capitale pour présenter et vendre leur produit en langue anglaise. Autant dire que l'effervescence est à son comble au sein de l'entreprise, communauté qui n'existe que par la qualité du travail de groupe, le partage des responsabilités et – pourquoi pas – la volonté d'une qualification en juillet pour Budapest. ■

RUE FONTGIÈVE ■ Un moment de détente musicale et d'échanges pour les résidents

La Fête de l'été au foyer Alexandre-Varenne

Marquer les saisons par des manifestations festives aide les personnes âgées à conserver des repères temporels et leur permet de rester en prise avec le temps qui passe.

Outre cette fonction de marqueur, la Fête de l'été, ponctuée par un concert au foyer Alexandre-Varenne, constitue aussi un moment de détente et d'échanges.

Donner le « la »

« Toutes les occasions amenant les résidents à participer à des activités, à sortir de l'isolement, doivent être saisies », insiste Françoise Nouhen, adjointe à la solidarité et à la famille.

La fête de l'été forme le point de départ de diverses manifestations qui se dérouleront tout au long des mois de juin et juillet, en complément des animations habituelles assurées par les bénévoles et de l'action des professionnels.

Les premiers interviennent plusieurs fois par semaine au foyer pour dis-



FOYER ALEXANDRE-VARENNE. Un concert avec l'orchestre Les Hérissons pour bien commencer l'été.

traire les personnes âgées au moyen d'ateliers ludiques, artistiques ou culturels. Les seconds assurent un travail de liaison et de coordination indispensa-

ble pour s'assurer du bien-être des résidents.

L'orchestre Les Hérissons, avec un concert aux rythmes marqués par une influence jazz manouche affirmée, a donc donné le

« la » d'un nouvel été où tout sera mis en œuvre par le Centre Communale d'Action Sociale et l'association Retraite, Loisirs et Solidarité pour faire profi-

ter les aînés d'un bel été. ■

Pratique. Association Retraite, Loisirs et Solidarité 19, rue Georges-Clémenceau. Tél. 04.73.98.07.61. <http://rls63.free.fr>